

道高校音楽教育研究会の演奏、 とても素晴らしかったです！！

1月26日（日）15:00より、遺愛学院講堂で行われた道高校音楽教育研究会による演奏会は、オルガンあり、歌あり、ピアノあり、ユーフォニアムあり、全員によるリコーダーそして混声合唱とバラエティに富む構成で本当に楽しく、充実したものとなりました。さすが、かつてはプロの演奏家を目指した方々ばかりで、演奏レベルも非常に高く、無料で聴けるなんてこんな幸せはありませんでした。本校の水田先生はパイプオルガンでJ・S・バッハの『主よ人の望みの喜びを』、白須先生はC・グノー『Ave Maria』とF・シューベルトの『Ave Maria』を独唱して下さいました。

普段は生徒の皆さんの前で、余裕の演奏・指導をしている先生方も、一般のお客さんの前では、緊張感を漂わせて演奏していました。この姿をぜひ、多くの生徒さん、保護者の皆さんに見て、聴いていただきたいなと毎年思います。

2020年1月28日（火）



水田先生



白須先生



二重唱



ユーフォニアム独奏



F・ショパン『バラード 1番』



リコーダー合奏



混声合唱



A・スクリャービン『ソナタ 2番』